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第1回例会報告 *通算例会回数4224回目* （7月3日 於 今治商工会議所２階 大会議室） 
 

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ４６名          ・出席数   ３２名          ・欠席数  １４名 

・当日出席率   ７０．４５％               ・前々回修正出席率   ７４．００％ 

＜欠席会員＞平尾､平田､小堀､近藤､久米､宮道､岡本､重松､坂本､齊藤､瀧口､辰巳､八木(伸)､矢野 

〔免除会員〕檜垣(巧) 

<6/19欠席補填>(6/16今治北)相原､板脇､冠､河野､桑森､岡本､坂本､八木(真)､八木(伸)､米北 

◇会長報告・前年度会長と前年度幹事に記念品を贈呈しました。 

◇幹事報告・例会終了後、例会場にて７月定例理事会を開催いたしました。＜次回理事会７月３１日例会後＞ 

・７月のロータリーレートは１ドル 145円となっております。 

・８月１２日（火）～１３日（水）の２日間関前ふるさと交流館にて友の会サマーキャンプを開催致します。 

・会員証を配布しておりますのでご覧ください。各自管理をよろしくお願い致します。 

           クラブ計画書・ロータリーメモの配布と上半期分年会費の案内は次週７月１０日(木)から行います。 

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ・田中良史会員：初例会でお祝いしていただきありがとうございます。いろいろと
忙しい毎日を過ごしてますが、忙しい方が気持ちに張りがあっていいのかなと思っております。西高の生徒会長に加えボー

イスカウトでも日本で最高の賞をもらった息子に、お父さんもマルチタスクをしっかりこなせないと一人前じゃないと、言わ

れてしまいました。ボーイスカウトの指導者となることに興味がある方は、年齢を問いませんので、いつでもご連絡ください。 

初例会 
◆原竜也会長：今年度の会長方針で『今だからこそ今治ロータリークラブの結束を高めよう』と入れさせていただきました。村上直前会長に
は運営面、財政面できっちりとしたクラブ運営の礎を築いてくださいました。これは本当に非常にありがたいことでした。新会員を増やしていか

ないといけないことも含め今まで以上にクラブ内での結束を高めなければならないと思った次第です。今年度はR財団・米山の普通寄付の額を

削らせていただきまして、夜間例会の会費をクラブから少し負担し個人負担額を減らせたらと思っています。また家族例会も来年タオル美術館

でのBBQを計画中で、個人負担額をかなり少なくして沢山の家族が集う家族例会にしたいと思っております。実は4月に私と幹事と事務局とそ

の家族で行きまして…大人組は結構のんびりしていたんですが、子供達は2時間も座っておれず外の芝生で走り回って遊んでました。その光景

がすごくいいなと思い、ぜひとも桜が咲いている時期に花見夜間家族例会としてさせていただこうと思っています。▼１００周年に向けて、今年

度も会費を値上げさせていただいてまして１００周年を盛大に出来るように積立していきたいと考えております。これから順調に積立し1,000万

円くらいになればと思います。今年度はロータリー情報委員会と広報会報委員会を合併し公共イメージDEI委員会を新たに作りました。RIから

の方針でたくさんあれやりなさいこうしなさいとあったんですが、全部一気にすることは大変でしたのでやりやすい所から手をつけさせていただ

きました。初代委員長は越智会員が引き受けて下さり地区にも出向してもらっているので負担をお掛けするのですがよろしくお願いいたします。

最後に、本当私自身は楽しんで1年間やっていきたいと思っていますので、ぜひとも支えていただければと思います。何卒よろしくお願い申し上

げます。◆板脇俊匡幹事：歴史と伝統のある今治ロータリークラブで、これまで先輩方が築いてこられた「奉仕の精神」を受け継いで、新た
な一歩を踏み出す機会を頂きました事に、心から感謝申し上げます。大役を仰せつかった以上、精一杯その責任を果たし、少しでも皆様のお役

に立てるよう、努力したいと思います。先ず原会長が掲げられた会長方針及び運営方針が達成できますよう、各委員会と緊密に連携し、円滑な

クラブ運営を心掛けたいと思います。またパソコン仕事はやや不得手でございますので、横山さんにいろいろ助けてもらいながら進めて参りた

いと思います。「ロータリークラブの宝は会員である」と本で読みましたが、私も本当にその通りであると感じております。こうして同じクラブに在

籍するということはきっと「故あっての御縁」と思います。「会員相互の絆をより一層深める」ことに、心を砕いて参りたいと思います。そしてその

「絆の輪」が、会員増強に繋がれば幸いです。 ただ私大変未熟者でございますので、何かと至らない点も多いかと存じます。皆様の温かいご指

導とご協力を御願い申し上げまして、就任のご挨拶とさせていただきます。一年間どうぞよろしくお願いいたします。◆尾越優SAA：原会長
は「楽しいクラブ運営＝楽しくなければロータリーでない」ということを強く意識しています。S.A.A.としても例会やクラブ活動を楽しんでもらえ

るよう努めてまいります。例年通りの項目、円滑な例会運営、ゲスト・ビジターへの気配り、親睦活動委員会との協力、歴史と伝統の継承、等々

を意識の上、積極的なスマイルをお願いし、スマイルボックスの報告・管理を進めます。また、服装はクールビズやそれぞれの仕事着など特段の

縛りはありませんが、時間に関しては卓上の電波時計にて厳格に進めることと、食事のロスを可能な限り減らしていきたいと思います。 
 

次 回 例 会（7月10日） 
【    理事委員長挨拶①    】  

＜ 会員誕生日祝 ＞ 吉良 敏彦氏（7/14） 

＜配偶者誕生日祝＞ 楠橋  功氏（7/13） 板脇 俊匡氏（7/14） 八木 真人氏（7/14） 

＜ 結婚記念日祝 ＞ 八木 真人氏（7/14）  ＜ 入会記念日祝 ＞ 埋見 宣明氏（7/13）  

〔 今治国際ホテル 〕 

※お弁当個数事前連絡の為、例会出欠連絡は前日１２時までご連絡をよろしくお願い致します。 
以降はお弁当のキャンセルが効きません。 


